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Herstellererklärung 
Manufacturer´s Declaration of Conformity 

Nr./No.: 12-06-24 
 
Wir / We: Murrelektronik GmbH 

 Name des Anbieters / supplier’s name 
Anschrift: 
Address 

Falkenstraße 3 
71570 Oppenweiler 

  

erklären in alleiniger Verantwortung folgendes: 
declare under our sole responsibility the following: 

 
 

 
 
Betreffend das Gesetz der Regierung der Vereinigten Staaten von Amerika (USA) HR 4173, Section 
1502, „Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act“ zu Konfliktmineralien, sowie 
der Verordnung der Europäischen Union (EU) 2017/821 zur Festlegung von Pflichten von EU-
Importeuren zur Erfüllung der Sorgfaltspflichten in der Lieferkette von bestimmten Mineralien und 
Metallen aus Konflikt- und Hochrisikogebieten 
 

a) Das Gesetz HR 4173, § 1502, „Wall Street Reform and Consumer Protection Act“, unterzeichnet 
im Juli 2010, verpflichtet börsennotierte Unternehmen offenzulegen, ob hergestellte Produkte 
Metalle enthalten aus Erzen - nachfolgend benannt als „Konfliktmineralien“ - welche aus der 
Demokratischen Republik Kongo und angrenzenden Ländern stammen. Diese Konfliktmineralien 
umfassen Zinn, Tantal, Wolfram, deren Erze und Gold.  

 
 
Murrelektronik GmbH als nicht börsennotiertes Unternehmen ist nicht direkt an dieses Gesetz gebunden. 
Nach bestem derzeitigem Kenntnisstand hat die Murrelektronik GmbH keine direkten Zulieferer mit 
Ursprung in der Demokratischen Republik Kongo oder angrenzenden Ländern, des Weiteren hat, nach 
heutigem Kenntnisstand, Murrelektronik GmbH keine Lieferbeziehungen mit größeren Anbietern, die 
Ausgangsstoffe aus der Demokratischen Republik Kongo oder angrenzenden Ländern einsetzen. 
Das Conflict Minerals Reporting Template (CMRT) der Responsible Minerals Inititative (RMI) und 
Erklärungen zu Konformität für die Murrelektronik GmbH und deren Niederlassungen sind verfügbar 
unter: https://www.murrelektronik.com/de/downloads/weitere-unterlagen/umweltinformationen/ 
 

b) Zum 01.01.2021 entfaltet die Europäische Verordnung (EU) 2017/821 zu Konfliktmineralien ihre 
Rechtswirkung. Die im Anwendungsbereich dieser Verordnung benannten Konfliktmineralien 
umfassen ebenfalls Zinn, Tantal, Wolfram, deren Erze und Gold. Hierbei ist zu beachten, dass nicht 
alle Unternehmen in der Lieferkette von dieser Verordnung direkt betroffen sind und bestimmten 
Pflichten unterliegen. Mit der Verordnung werden die Pflichten zur Erfüllung der Sorgfaltspflichten 
in der Lieferkette festgelegt, denen ausschließlich Unionseinführer der in Anhang I aufgeführten 
Minerale oder Metalle unterliegen, in denen Zinn, Tantal, Wolfram oder Gold enthalten sind oder die 
daraus bestehen. Murrelektronik ist im Sinne dieser Verordnung kein Unionseinführer. Der 
Anwendungsbereich der Verordnung (EU) 2017/821 erfasst zudem alle Konflikt- und 
Hochrisikoregionen weltweit und versteht darunter Gebiete, in denen bewaffnete Konflikte geführt 
werden oder die sich nach Konflikten in einer fragilen Situation befinden.  

 
 
 
 
 

https://www.murrelektronik.com/de/downloads/weitere-unterlagen/umweltinformationen/
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Nach bestem derzeitigem Kenntnisstand hat die Murrelektronik GmbH keine direkten Zulieferer mit 
Ursprung aus Konflikt- und Hochrisikoregionen, des Weiteren hat, nach heutigem Kenntnisstand, 
Murrelektronik GmbH keine Lieferbeziehungen mit größeren Anbietern, die Ausgangsstoffe aus solchen 
Ländern oder Regionen einsetzen. 
 
Unsere Lieferanten sind verpflichtet, Komponenten und Materialien zu liefern, die keine der in der LoHS-
Liste von Murrelektronik aufgeführten verbotenen Substanzen enthalten. Die betroffenen Konfliktmineralien 
Tantal, Zinn, Wolfram sowie deren Erze und Gold sind enthalten. Diese Liste der verbotenen Substanzen ist 
auf der Website der Murrelektronik GmbH verfügbar: 
 
https://www.murrelektronik.com/de/downloads/weitere-unterlagen/umweltinformationen/ 
 
 
  

https://www.murrelektronik.com/de/downloads/weitere-unterlagen/umweltinformationen/
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Concerning United States Government Act HR 4173, Section 1502, “Dodd-Frank Wall Street Reform 
and Consumer Protection Act” on Conflict Minerals, and European Union (EU) Regulation 2017/821 
establishing obligations by EU importers to fulfill the duty of care in the supply chain of certain 
minerals and metals from conflict and high risk areas 
 

a) Law HR 4173, § 1502, "Wall Street Reform and Consumer Protection Act", signed in July 
2010, imposes reporting requirements on publicly-traded companies manufacturing products that 
contain metals derived from minerals that originate in the Democratic Repuplic of Congo and 
adjoining countries. These conflict minerals include tin, tantalum, tungsten, their ores, and gold. 

 
Please be informed that Murrelektronik as a non-publicly-traded company is not directly subject to this law. 
To the best of Murrelektronik’s present knowledge, we have no direct suppliers originating in the Democratic 
Republic of Congo or countries adjacent thereto, nor to the best of Murrelektronik’s present knowledge do 
any of Murrelektronik’s major suppliers source materials from the Democratic Republic of Congo or 
adjoining countries. 
 
The Conflict Minerals Reporting Template (CMRT) of the Responsible Minerals Initiative (RMI) and 
declarations of conformity for Murrelektronik GmbH and its branches are available at:  
https://www.murrelektronik.com/downloads/further-documents/environmental-policy-and-principles/ 
 

b) The European Regulation (EU) 2017/821 on Conflict Minerals will take effect on January 1st, 
2021. The conflict minerals named in the scope of this regulation include tin, tantalum, tungsten, 
their ores and gold. It should be noted that not all companies in the supply chain are directly 
affected by this regulation and are subject to certain obligations. The regulation lays down the 
duties of due diligence in the supply chain to which only European Union importers of the 
minerals or metals listed in Annex I of the regulation are subject. Annex I applies for tin, 
tantalum, tungsten, their ores or gold. Murrelektronik is not an European Union importer within 
the scope of this regulation. The scope of Regulation (EU) 2017/821 also covers all conflict and 
high-risk regions worldwide, including areas in which armed conflicts are being waged or which 
are in a fragile situation after conflict. 

 
To the best of our current knowledge, Murrelektronik GmbH has no direct suppliers with origins in conflict 
and high-risk regions; furthermore, according to current knowledge, Murrelektronik GmbH has no supply 
relationships with major suppliers who use raw materials from such countries or regions. 
Our suppliers are obliged to deliver components and materials that do not contain any of the prohibited 
substances listed in Murrelektronik's LoHS list. The affected conflict minerals tantalum, tin, tungsten as 
well as their ores and gold are included. This list of prohibited substances is available on the webpage of 
Murrelektronik:  
https://www.murrelektronik.com/downloads/further documents/environmental-policy-and-principles/ 
 
 
 
 
 
Oppenweiler, 18.06.2024  

Ort und Datum der Ausstellung 
Place and date of issue 

 Ernst Greisiger 
Leiter Prüfzentrum 
Head of Test Center 

 

 Claudia Wild 
Chemical Compliance 

Prüfzentrum/ Test Center 
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